

La alegría de las madres

Ha llegado a su casa la carta de un flecha que asiste al segundo turno del Campamento San Juan de la Cruz en la Sierra de Gredos. Y hemos visto al pasar por la puerta esa casa inundada de alegría de que la madre alborozada hacia participe a la vecindad entera contando las nuevas del pequeño falangista. Una carta llena de entusiasmo patriótico y saturada de infantiles arengas. No es sólo noticia del buen estado de salud, ni del inmejorable cuidado que recibe, ni de la atención de que el pequeño, como todos, es objeto por parte de los jefes del Campamento. Es algo más indefinible que augura formación integral de un pequeño hombre. Es algo fuerte, más fuerte que amor a la misma familia: es plenitud de ser y sentimiento superior de la vida humana con grandes aspiraciones, y anhelos ultraterrenos.

Es que en el Campamento, según tienen noticias nuestros lectores por las informaciones que venimos dando de nuestra visita al mismo, se procura a los niños un modo de vivir en norma disciplinada parecido a lo que para las escuelas ideales han imaginado los más grandes pedagogos, que sintieron hondo el amor a Dios, a la Patria y al Hogar. Es que en el Campamento se crea a los pequeños un ambiente lejano de todo contacto con las concupiscencias sociales que inevitablemente respiran en las calles de la ciudad y asfixian su alma pura capaz por otra parte de aspirar a pleno pulmón las puras auras de bondad en aquellas alturas terrestres y espirituales.

Y la alegría infantil llena el corazón de las madres, porque ellas como nadie comprenden donde se encuentra el bien que para sus hijos desean, y ven que allí, al aire libre, no se corrompen: que allí está su puesto.

La habitualidad hace Patria

Nuestra Patria es la tierra en que que vivimos continuando la obra de nuestros mayores, se ha dicho. Y hoy que por tantos conceptos interesa hacer Patria ven nuestros legisladores preciso ligar a los hombres a la tierra que poseen, bien como propietarios, bien como colonos en virtud de arrendamiento. La ley de 23 de julio pasado sobre arrendamientos rústicos, que tan llena de buen sentido se halla por diversos conceptos, parece ir encaminada a procurar la permanencia de los cultivadores del campo en sus predios. Así en cuanto a la caducidad de los arrendamientos requiere que los propietarios cultiven por sí propios el terreno que a sus renteros retiene durante un cierto tiempo de manera que hasta cumplido el plazo señalado no puedan dar sus tierras nuevamente en renta. Nada más patrióticamente ejemplar en torno a las cosas civiles que la adhesión del cultivador a su campo. Año tras año, generación tras generación, a veces, cultivando la misma heredad, llegan los hombres a ser en cierto modo consustanciales con el suelo que pisan, lo aman como a valor humano se ama y reciben influencias especiales y características forjadoras de un modo de ser, o cuando menos de un modo de vivir.

Y la ley se complace en proteger precisamente a los más modestos labradores, como haciendo el ensayo de que no desvirtualicen su afición innata, abandonándola por sueños dorados, sino permaneciendo en la tarea agrícola con ese complejo de motivos sentimentales que nos ligan en un orden de cosas superior a la Madre común, tierra extensa, cuya bandera a todos cobija y ampara.

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.487

PERIODICO DE LA TARDE

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima, 33.
Mínima, 17.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Jueves 13 de agosto de 1942

ALEMANES, RUMANOS Y ESLOVACOS

han alcanzado en la región del Cáucaso las estribaciones septentrionales en un ancho de más de 400 kilómetros. En el frente de Volchhof sigue actuando con su acostumbrado heroísmo la DIVISION AZUL, al rechazar a la bestia roja

LA SITUACION INTERNACIONAL

EN TIERRAS DE RUSIA.—La atención de todo el mundo continúa concentrada en las dos ingentes batallas que se están librando ahora en el sector meridional del frente Este: la del Volga y la del Cáucaso.

Todas las cancillerías esperan con ansia la publicación del parte oficial alemán por ser éste el más documentado —aunque algo retrasado— de los partes beligerantes. El ruso, merced a las precarias comunicaciones que entre sus cuerpos de ejército existen, da las noticias unas veces más pronto que el alemán, otras veces con ocho días de retraso; además sus noticias son incompletas en extremo.

Especial impresión ha causado el que después de mucho tiempo volviera a hablarse, por primera vez, de la anchura de la ofensiva alemana en el Cáucaso. Las tropas alemanas, rumanas y eslovacas han alcanzado en dicha región las estribaciones septentrionales en un ancho de más de 400 kilómetros. Este dato tiene importancia porque concede a la idea que, hasta ahora, podía uno hacerse acerca del ataque de los ejércitos alemanes y aliados en la zona del Cáucaso.

El avance alemán —por lo menos así lo demuestra también la toma de Platigorsk— empieza a desarrollarse más hacia el suroeste, cosa que, en opinión de los técnicos —indudablemente, representa un factor importante en el despliegue operativo del Ejército alemán. La toma de Platigorsk, a 200 kilómetros de Grozny, centro de la segunda zona petrolífera caucásica, demuestra, además, que el ritmo del avance general no ha cedido en nada. Antes al contrario, más bien se ha acelerado.

En este terreno muy favorable para la defensa, con numerosos y profundos cauces y muchas colinas, no han encontrado tampoco los soviets la base necesaria para una resistencia eficaz, lo cual demuestra elocuentemente la desorganización de su mando y la disminución de la fuerza combativa de sus tropas. Los acontecimientos siguen su curso en esta parte del campo de batalla y seguramente no tardaremos en conocer nuevos y sorprendentes resultados.

POR LO PRONTO, EL RUSO, molida sus costillas por tantos golpes recibidos, ha atravesado ya las montañas caucásicas con el fin de concentrar a su sombra protectora sus elementos en derrota y hacerse luego fuertes en

los pasos de la gran cordillera. El germano va tras él con gran velocidad para frustrar esos planes, aprovechándose del desconcierto que naturalmente tiene que existir en tropas que tantos contratiempos vienen sufriendo. Si no hiciera esto von Bock, el asunto de apoderarse de la Transcaucasia sería —según todos— cosa muy complicada. Las avanzadas de este ejército alemán están ya próximas a Anapa y en vesperras de tomar contacto con la división que Manstein agrupa en Crimea. También Noworossik está directamente amenazado, corriendo la línea sinuosa de ocupación germana por los valles septentrionales del Cáucaso hacia el Este y en los sectores de Ordjonikidze (antigua Wladikavkaz) y la zona petrolífera de Grosny, que son, además, los vestibulos de paso para el Caspio y por esta costa de revés, fácil acceso a Bakú y Tiflis.

TAMBIEN AL ESTE DE STALINGRADO se observa importante despliegue de operaciones alemanas. El Alto Mando ha señalado, por primera vez, esta zona de combate con la interesante denominación geográfica: «Entre el Volga y el Don, al suroeste de Stalingrado». El desarrollo de estas operaciones puede seguirse perfectamente con los anteriores datos facilitados por el Alto Mando alemán. Fueron iniciadas con un nuevo movimiento de ataque entre el Don y el Sal, hacia el Este. Una vez que se había dejado atrás el extremo sur del arco del Don, se prosiguieron al norte del Sal y luego ganaron el gran ángulo entre el Don y el Volga, donde continúan actualmente, al suroeste de Stalingrado.

Así pues, las fuerzas alemanas están luchando ya al Este, y fuera del arco del Don, en la zona de defensa de la mencionada ciudad, mientras que dentro del gran arco de dicho río prosiguen las operaciones de limpieza. Por consiguiente, y esto es muy importante, la

paralización de las operaciones en el arco del Don fue, indudablemente, una espera premeditada y no una consecuencia de los contraataques soviéticos. Entre tanto, el mando rojo continúa energicamente y a costa de grandes pérdidas, los intentos de descongestiónamiento en los demás sectores del frente, en especial, en Rjev y Volchhof. En ninguno de estos dos puntos han conseguido los soviets el más insignificante éxito. En el sector de Volchhof, donde lucha la División Azul, todos los ataques han sido rechazados con importantes pérdidas para los atacantes, y los combatientes anticomunistas continúan revalidando los timbres de gloria conquistados en la campaña de invierno.

EN RJEV, en una línea de separación de dos divisiones alemanas, el ruso logró irrumpir con tanques pesados en las posiciones de las tropas del Reich, pero fue rechazado también con dureza. Las luchas en Rjev están caracterizadas por continuos contraataques y rectificaciones de flanco alemanas, que revelan claramente que el mando y las tropas tienen en su mano y delimitan a la perfección el intento soviético de descongestiónamiento.

Prestamos a la Nupcialidad TRABAJADOR

Cerca de diez millones de pesetas repartirá la Caja Nacional de Subsidios Familiares en el próximo mes a los solicitantes de Préstamos Nupciales, que contraigan matrimonio en octubre primero.

Solicítalo antes de que finalice agosto, en la Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, Reyes Católicos número 15

La moral de los precios

Por un ex banquero

Se habla mucho de los precios. Se habla mucho también, acaso demasiado, de si es o no conveniente la intervención del mercado. En el fondo se mezclan dos problemas: el de orden material, la relación entre la oferta y la demanda, que es lo mismo que decir el mantenimiento o la ruptura del equilibrio entre la producción y el consumo, y el de orden psicológico, las acciones y reacciones sobre el productor y sobre el comerciante de este estado deficitario de productos de consumo que incuba rápidamente el proceso de la elevación de los precios, con todas sus secuelas de nuevos escalones de reducción en la producción, porque en todo un proceso de producción hay un desplazamiento automático de cultivo del fruto de precio fijo al de precio libre, desplazamiento del que España conoce ya sus frutos, tan claramente manifestados, por ejemplo, en la producción de remolacha, que se refleja automáticamente en el déficit de la producción de azúcar.

Pero los precios tienen siempre su moral cogada de la estadística. La apreciación de la coyuntura nunca se adelanta a ésta. Todo lo más es su vanguardia, su descubierta. Y cuando la estadística dice que la producción sube o va a subir, el precio se cubre rápidamente, intentando un reajuste mediante una venta rápida. Es una mecánica psicológica que está probada lo mismo en la guerra que en la paz, en la economía intervenida que en la economía libre, aunque acaso en ésta los fenómenos tengan más profundidad, más nervio en sus manifestaciones, porque también las consecuencias son más amplias al no existir el freno de los precios oficiales.

Tenemos la impresión de que cuando venga el otoño, en España vamos a ver una de mutaciones de la tendencia y de la coyuntura.

Cuando termine el año agrícola del cereal, representado por la recogida de la cosecha que ahora está en las eras, se escribirá la primera frase de ese nuevo estado de cosas

EN EL PAZO DE MEIRAS

El ministro del Aire cumplimentará al Generalísimo

SANTIAGO DE COMPOSTELA. El ministro del Aire, general Vigón, ha llegado hoy a Santiago de regreso de su viaje a Pontevedra y Vigo. Le acompañaban su ayudante, teniente coronel Vigón; los generales Gallarza y Rubio y los tenientes coroneles Iglesias y Vides. Fueron cumplimentados por las autoridades y jerarquías locales. Después de descansar breves momentos se trasladaron al aeródromo de Labacolla. El ministro pernoctará hoy en Compostela y mañana se trasladará al Pazo de Meiras, para cumplimentar a Su Excelencia el Jefe del Estado. (Cifra).

El general Vigón

PONTEVEDRA.—El ministro del

Aire, general Vigón, estuvo en Pontevedra visitando con los generales Gallarza y Rubio las obras de la Escuela Naval Militar. (Cifra).

El ministro de Marina visitará la Escuela Naval Militar de Marín

EL FERROL DEL CAUDILLO.—El ministro de Marina ha salido hoy con dirección a Marín (Pontevedra), donde visitará la Escuela Naval Militar. Desde allí emprenderá el viaje de regreso a Madrid. (Cifra).

Paso del vicealmirante Moreno por Santiago

SANTIAGO DE COMPOSTELA. El ministro de Marina ha pasado por esta ciudad, sin detenerse, con dirección a Marín (Pontevedra). Procedía de El Ferrol del Caudillo. (Cifra).

Grandes fiestas en honor de Nuestra Señora del SAGRARIO

TOLEDO.—Se van a celebrar grandes solemnidades en la S. I. Catedral Primada en honor de la Santísima Virgen del Sagrario, Patrona de Toledo.

El 14, después de rituales cere-

Fallece a los ciento dieciséis años en uso de sus facultades mentales

SALAMANCA.—Ha fallecido la centenaria Teresa Fraile Burrieza. Contaba ciento dieciséis años de edad y conservaba todas sus facultades mentales; únicamente le faltaba la vista, pero, aunque con alguna dificultad, andaba sin necesidad de auxilio. La mayor parte del día la dedicaba a rezar el rosario. Tenía tres hijas, cinco nietos y ocho bisnietos. En la actualidad vivía con una de sus hijas en una portería. (Cifra).

monias se trasladará la Santa Imagen a la Capilla mayor. El 15, a amanecer, rosario de la Aurora.

El Excmo. señor arzobispo de la Archidiócesis Primada celebrará misa pontifical y por la tarde empezará solemnisimo Octavario en el que predicará todos los días el excelentísimo y reverendísimo señor don Eduardo Martínez González, obispo de Atea, auxiliar del Arzobispado.

El día 22, al terminar el Octavario, se trasladará procesionalmente la imagen de la Señora a su Capilla.

El Santo Padre recibe a cerca de 3.000 PERSONAS

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa ha recibido, en la acostumbrada audiencia colectiva de los miércoles, a casi 3.000 personas, entre las que figuraban soldados alemanes y 400 nuevos matrimonios. (EFE).

Próxima boda del príncipe DUARTE NUNO y de la princesa de ORLEANS Y BRAGANZA

RIO DE JANEIRO.—Los esposales del príncipe Duarte Nuno y de la princesa Francisca de Orleans y Braganza se celebrarán dentro de poco y probablemente en esta capital.

La familia imperial brasileña dió su consentimiento a la boda hace un mes. La princesa se encuentra ahora en los Estados Unidos, en compañía de la infanta Felipa, para comprar el ajuar de novia.

Al parecer, tan pronto se casen, los príncipes regresarán a Europa y fijarán su residencia en España. (EFE).

ULTIMA HORA

Voluntarios que regresan a España Ha sido ocupada por los alemanes la importante capital de ELISTA

MADRID.—Treinta caballeros mutilados, voluntarios de la División Azul, han llegado esta mañana a la Estación del Norte acompañados por cuatro enfermeras y sanitarios alemanes. (Cifra).

Ante la tumba de El Escorial

EL ESCORIAL.—Siete camaradas catalanes que han venido exprofeso desde Barcelona para rendir homenaje al fundador de Falange Española ante su tumba de El Escorial, llegaron esta mañana siendo recibidos por las jerarquías locales y una centuria del Campamento Santa María, donde descansarán antes de emprender su viaje de regreso a Cataluña. (Cifra).

En honor de la Virgen de los Reyes

SEVILLA.—Los cultos extraordinarios celebrados en honor de la Virgen de los Reyes, Patrona de Sevilla, han revestido gran esplendor en los últimos días. Ayer hizo uso de la palabra el Cardenal Segura para enaltecer esta devoción sevillana.

—Esta mañana se han celebrado en la Iglesia Catedral solemnes funerales en sufragio del alma del Cardenal Ilundain que rigió la sede sevillana. (Cifra).

El ministro de Marina en Pontevedra

PONTEVEDRA.—El ministro de Marina ha llegado a esta capital procedente de El Ferrol del Caudillo. Se le hará entrega de una preciosa insignia de la Cruz del Mérito Naval que ha sido costeada por suscripción popular. (Cifra).

Comunicado alemán

BERLIN.—El Alto Mando alemán comunica que las tropas alemanas han hecho retroceder al enemigo en la zona caucásica a pesar de su encarnizada resistencia. La importante capital de Elista ha sido ocupada, 28 aviones fueron derribados en combates aéreos.

En el sector de Voronej los combates han aumentado en violencia. Muchos son los carros enemigos destruidos. Al sur oeste del lago

Ilmen el enemigo ha reanudado sus estériles ataques.

En Africa del Norte cuatro cazas alemanes han derribado doce aviones británicos sin experimentar pérdidas propias.

En el Mediterráneo occidental se libra actualmente un combate contra un convoy británico fuertemente protegido. (EFE).

Disturbios en la India

ALLAHABAD.—La muchedumbre poderosa atacó a un grupo de policía obligándola a abrir fuego. Más tarde volcó algunos vehículos y atacó de nuevo a un puesto de policía. (EFE).

Incendio formidable en una estación sueca

ESTOCOLMO.—Un incendio formidable se ha producido en la estación del Norte de Estocolmo. Las pérdidas son considerables. (EFE).

LEA USTED

‘El Diario de Avila,

Dia del Seminario

Observando...

Una boda. Una boda elegante, de muchos enajes y joyas y modas y adornos... Con mucha vanidad. La iglesia es un ascua de luces y un jardín de flores. La alfombra mejor oculta el pavimento de las anchas fosas... Y encima de ella los invitados curiosos y murmuran esperando impacientes la llegada de los afortunados...

¡Se hacen esperar! Esá visto que la novia quiere hacer su entrada entre una valla de miradas de admiración...

¡Ya llegan! Ella trasformada bajo los tules y los velos, entre la irradiación fulgurante de las perlas. Verdaderamente ha sabido realizar su natural belleza... El, en traje de rigurosa etiqueta. Ambos, con su mucho de emoción y de nerviosismo inevitable... Hay un murmullo de sonrisas y de aprobación entre los concurrentes. Hay un poco de envidia mal reprimida en alguna también... —Chica, hay que convenir en que esa combinación del velo y de las fibras resulta un poco cursi... —Sin embargo, es la última aplicación que creo ha lanzado recientemente París... —¡Es posible...!

Comienza la ceremonia. El órgano ha atacado impetuoso una marcha triunfal. Luego los ritos litúrgicos inadvertidos e incomprensidos por la inmensa mayoría de los que están allí. El sacerdote, un amigo de una de las familias interesadas, ha tenido el discurso de circunstancias. Con un poco de impaciencia se le ha escuchado, ¡los que le han podido escuchar...! La grandeza y dignidad del matrimonio cristiano, sus fines sublimes..., la honradez y cristiandad de las familias que hoy en los nuevos esposos se unen... Todo ha desfilado allí. Los padres, los padrinos, los parientes más próximos, todos se han sentido dulcemente aludidos en las benévolas palabras del orador...

Ayudando a la Misa de bodas estaba un pobre y sencillo seminarista. Su hermano constituye una familia. El tendrá por familia al mundo entero. Su hermano continuará los grandes intereses y negocios de la casa; la carrera brillante de tanto porvenir y de tanta transcendencia social si se quiere. Pero él tendrá entre sus manos los intereses de Dios sobre la tierra. Su hermano hará el bien a través de su vida digna y honrada. El sembrará en las almas el bien de la eternidad. Su hermano tendrá honores, comodidad, riquezas... El tendrá la alegría del servicio de Dios, del sacrificarse hasta el morir por las almas de los demás... Su hermano vivirá viaculado de por vida a una mujer, criatura imperfecta como todas. El tiene como herencia y como esposa a la Iglesia de Dios. Su hermano vivirá feliz en su matrimonio, en el mejor de los puestos. El gozará inefablemente en sus renunciaciones, en su trabajo, en su martirio y en su cruz...

Los novios marcharon en una apoteosis de aplausos y de belleza y de felicitación...

Sotana limpia pero pobre, sencilla, unos zapatos vulgares, un roquete cualquiera de la sacristía... Su porte acusa sin embargo distinción. Durante toda la ceremonia no se ha dignado dirigir una mirada a lo que le rodea, humilde, recogido, atento a su oración... Nadie ha parado mientes en él ni se ha fijado tan siquiera. Yo desde mi asiento he clavado en él mis ojos.

Porque aquel joven es hermano del novio de este día. Por sus venas corre la misma sangre. Tiene el mismo apellido. La misma fortuna le sonríe a él... Si volviera la cabeza podría reconocer entre las chicas, que allí asisten, muchas con las cuales él ha alternado en su infancia y en su primera juventud... Pero un día... sintió en su alma la llamada de los. Y dejó las sonrisas mundanas y vida al margen de su camino, sólo su porvenir y su carrera, y Par

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Los juegos de los romanos en la antigüedad

Los romanos eran muy aficionados a las diversiones, entre ellas el juego de pelota, el de la pelota de vidrio, las carreras a pie, etc., pero una de las diversiones que más aceptación tenían era la de los juegos de manos o prestidigitación, a los cuales denominaban «acetabular», por los cubiletes que se usaban para estos juegos de magia.

Estos juegos, de los que habla Séneca, llegaron a ser tan apreciados por los romanos que el pueblo decretó que se erigiera una estatua de metal a Ateodoro, que había sido el mejor jugador de manos hasta ahora conocido.

Las mayores plantas del mundo Las plantas más grandes del mundo son las algas. Existe una variedad tropical y otra subtropical, cuyo largo cuando alcanzan el completo desarrollo pasan de los doscientos metros.

Esta curiosa planta no se alimenta del sedimento del fondo del mar, sino del aire y de las sustancias minerales que están en suspenso en el agua.

La antigüedad del budismo El budismo fué instituido como religión oficial de la India por el gran emperador Asoka, que reinó 250 años antes de nuestra era.

Curiosidad Calúlese que los bosques del Canadá ocupan de ochenta a cien millones de hectáreas de extensión.

Juzgar antes de comer Las antiguas poblaciones griegas eran famosas por la gran cantidad de alimento y sobre todo de bebidas que consumían.

En aquellos tiempos la glotonería y el exceso de bebida eran tan corrientes que las personas que no se entregaban a ellos se las consideraba como seres infelices, puesto que ambos vicios lejos de ser despreciables constituían una calidad digna de alabanza.

Por tal causa se promulgó una ley que ordenaba que los jueces sólo podrían escuchar y decidir las causas antes de comer.

Los antiguos britones, siguiendo el ejemplo de los romanos, a sus magistrados los conservaba encerrados sin probar gota de alcohol ni bocado de comida hasta que habían decidido el veredicto de una causa cualquiera.

SE VENDE

Cañonets, circulando, de una y media toneladas, con toda la documentación al corriente, con dos cubiertas nuevas y cuatro en buen uso. Razón: Carretera Nueva 34. Avila.

MOTORES

Transformadores nuevos. Existencias en todas potencias.

Etu-Maquinaria Eléctrica

Teléfono 23. DURANGO-BILBAO
Censura sanitaria núm. 226.

cerró los ojos... y se entregó al Señor.

Me olvido de la ceremonia a que asisto... y pienso... ¡El ha escogido la mejor parte...! ¡El es más feliz...! El matrimonio es santo. Pero el sacerdocio lo es más.

Mientras tanto nuestro seminarista plegaba humildemente su roquete en la sacristía. Me he acercado a él y le he estrechado la mano. El no sospecharía por qué. ¡Ah, él ha escogido la mejor parte! Todo lo otro pasa. Lo tuyo es eterno, es sublime, es más de Dios... El sacerdote es otro Cristo. Sus poderes divinos. Su misión es de amor...

P. L. E.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

SECCION FEMENINA

NORMAS SOBRE LOS CURSOS DE MAGISTERIO

Este año los cursos para las maestras tendrán de duración 45 días para ello esta Delegación Nacional de la Sección Femenina ha conseguido del ministro de Educación Nacional ampliar las fechas de las vacaciones hasta la terminación del curso.

Las enseñanzas que se darán estarán divididas en dos partes:

1.ª Escuelas de Formación y Formación Femenina del Frente de Juventudes.

2.ª Enseñanzas de Escuela de Hogar.

Al terminar las mismas, se darán los certificados oportunos de haber cursado las enseñanzas de instructoras elementales del Frente de Juventudes y de Hogar.

Estos certificados les serán válidos para tomar posesión de la Escuela (según orden del Ministerio de Educación Nacional, pudiendo en las mismas dar estas enseñanzas pero para actuar como instructoras efectivas será necesario ser nombradas por las correspondientes Delegaciones del Partido, Sección Femenina, Frente de Juventudes) y poseer el título oportuno.

Organización del Curso

El curso estará dividido en dos etapas en la forma siguiente:

1.—Se darán las enseñanzas de Escuela de Formación y enseñanza femenina del Frente de Juventudes, empezando el 4 de septiembre y terminando el 10 de septiembre ambos inclusive. Al terminar esta primera parte, se extenderán los oportunos certificados.

2.—Se dará la enseñanza de Escuela de Hogar empezando el 16 de septiembre y terminando el 20 de octubre. Al terminar se extenderá el oportuno certificado.

Las propuestas de maestras afiliadas, las haráis como todos los años con arreglo a las normas de personal debiendo dar a conocer esta circular a todas las Delegaciones Locales para que a su vez propongan a las afiliadas maestras y cursen las solicitudes y matriculas a través de personal de las no afiliadas y S.E.M. Podrán tomar parte en este curso:

1. Las maestras afiliadas que no hubiesen hecho nunca ningún curso de Formación de los que se dan todos los años (estas camaradas lo harán internas abonando la Nacional 6 pesetas diarias por cada una).

2. Las maestras afiliadas que habiendo hecho curso de Formación deseen obtener el certificado de Hogar y de Juventudes.

Organización Nacional de Ciegos

JEFATURA

Esta Organización convoca a concurs (restringido solo a nuestros afiliados que se hallen en posesión de los correspondientes títulos académicos y no excedan de 50 años de edad) las siguientes plazas:

Colegio de Alicante

Tres profesores de Enseñanza general, dos profesoras de Enseñanza general, con 7.000 pesetas anuales de sueldo inicial, y un profesor de idiomas (varón o hembra) con 6.000 pesetas.

Colegio de Pontevedra

Cuatro profesores y cuatro profesoras de Enseñanza general, con 7.000 pesetas anuales de sueldo inicial y un profesor de idiomas (varón o hembra) con 6.000 pesetas.

Las solicitudes deberán ir dirigidas al ltimo. señor jefe de la Organización Nacional de Ciegos, acompañadas de los siguientes documentos:

Certificación de nacimiento.
Certificación médica de no padecer enfermedades contagiosas.
Certificación de buena conducta

3. Las maestras sindicadas al SEM que les interese hacer estos cursos (éstas se alojarán por su cuenta).

4. Las maestras que no pertenezcan al SEM ni a la Sección Femenina se alojarán por su cuenta).

Trámites de propuestas

Los trámites de las maestras afiliadas se harán como siempre, ateniéndose a las normas de Personal de las jefes locales. Las que ya hayan hecho los cursos los justificarán debidamente.

Las afiliadas al SEM lo harán por medio de su organización, o sea, al delegado provincial del SEM, le pasará la delegada provincial de la Sección Femenina el número de maestras que deseen hacer el curso, con nombres, apellidos, lugar donde actúa y encuadramiento, justificando pertenecer al Sindicato. Las maestras que no pertenezcan a Falange y a SEM lo solicitarán de las delegadas locales, haciendo una solicitud con los datos de nombres, apellidos, domicilio, lugar de nacimiento, lugar en que ejerce, edad, etc. y si es propietaria, interina, etc.

Todas ellas, rellenarán el impreso de matrícula y abonará el importe de la misma.

Todas ellas, se someterán al reglamento del curso, dándoseles de baja a las tres faltas de asistencia sin justificar, sin derecho a reclamar la devolución de matrícula.

Matriculas

Toda alumna deberá pagar una matrícula que será según la escala siguiente:

Maestras afiliadas a Sección Femenina 20 pesetas, sindicadas al S. E. M. 25 pesetas, maestras en general 30 pesetas.

Estas cantidades se abonarán en el momento de suscribir la matrícula y debidamente justificada por relaciones agrupando a las maestras según en el grupo que pertenezcan primero, segundo, tercero y cuartol.

Las alumnas podrán hacer el curso completo, o bien solo la primera parte si es que ya tienen el certificado de Hogar. En este caso lo harán constar así en la matrícula.

Pero no se podrá hacer la segunda parte si no se hace la primera del curso. La matrícula será la misma aunque solo se haga la primera parte.

Departamento de Cultura y formación de Jerarquías.

y adhesión al Movimiento, expedida por Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Y los documentos acreditativos de capacidad para el cargo que pretenda, que serán, con respecto a los profesores de Enseñanza general, el Título de Maestro Nacional, y especialidad de enseñanza de ciego, o resguardo de haber hecho el depósito para el pago del mismo.

El profesor de idiomas, el correspondiente Título expedido por la Escuela Central de Idiomas y se le exigirá como mínimo poseer el francés.

El plazo de admisión de instancias caducará el 31 de agosto del año en curso y todas las solicitudes deberán ser cursadas por conducto regular y debidamente informadas por los delegados respectivos.

MOTORES

Transformadores, alternadores, aparatos eléctricos, compro averiados o funcionando. Ofertas con precio, VILLEN.—Ancora, 7. MADRID.

Avila-Tip. y Enc. de Santa Marta

DE CEBREROS

El pasado domingo tuvo lugar la tradicional subida a esta villa de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Valsordo, preludio obligado y necesario de las futuras fiestas en su honor, y como homenaje de veneración a nuestra Virgen.

Aún sin haber amanecido, la multitud caminaba en las sombras de la noche hacia su humilde Ermita perdida en el fondo del valle. La antigua calzada romana era hollada por piadosos creyentes que llenos de alegría y de fe iban gozosos a por su Virgencita Serrana. Y también, como es tradición, los viñedos que circundan el camino se vieron visitados por los madrugadores que degustaban la inigualable uva que ya en sazón nos invitaba a comerla.

Un par de kilómetros y llegamos a la Ermita. Son las seis mepos cuarto de la mañana, y ya al entrar nos encontramos en su recinto con un corro de muchachas que entonan canciones llenas de alegría. El eco de sus voces infantiles llenas de candor y belleza resuena en las cercanas montañas. El entusiasmo reina por doquier. De todos los pechos, llenos de amor hacia su querida Virgencita, ha brotado una plegaria llena de fervor. Todos nos hemos arrodillado ante Ella, y hemos elevado nuestro pensamiento al Cielo.

A las siete y cuarto nuestro coadjutor, don Juan Mercader, empieza a desgarrar las cuentas del Santo Rosario, siendo contestado a coro por la multitud. Y sale la imagen bella, más bella que nunca, en este albor de la mañana agostea mientras el sol lanza rayos de luz sobre las tierras de Castilla.

Durante todo el trayecto es rezado el Santo Rosario y constantemente pugnan por llevar las andas tanto hombres como mujeres, teniendo que ser relevados cada tres minutos por ser muchos los que ansian sentir sobre sus hombros la caricia del peso de su Virgencita.

El grupo de los que venimos, poco a poco se va aumentando hasta la entrada del pueblo, donde una multitud de personas, con el párroco y autoridades al frente, esperan nuestra llegada. Suenan los acordes del Himno Nacional que interpreta la banda municipal, y terminado éste continúa la procesión por las calles del pueblo hasta llegar a la parroquia, donde seguidamente y después de una plática alusiva al acto llena de belleza y de emoción, a cargo de don Aureo Estevez, se celebra una misa cantada estando el templo abarrotado de fieles.

Y he aquí, querido lector, relatado el prólogo de las fiestas que se avencinan en esta villa. Los días 14, 15, 16 y 17, lucirán los cebreños sus mejores galas, y en este rincón, del cual mejor que de ningún otro se puede emplear la palabra apartado de Castilla, disfrutaremos de luz, emociones, música y alegría, mucha alegría, sin que fante la fiesta española por excelencia. Ya está casi terminado de montar el típico coso taurino que como siempre se instala en la plaza de España. Y si en todo momento nos agrada esta fiesta, mucho más aquí por su tipismo y por la serie de emociones que acompa-

Sección Religiosa

Día 14, Viernes.—Santos Marcelo, Calixto, obs.; Eusebio, pb.; Ursicio, Demetrio, mrs.; Atanasia, vda.

La misa y oficio divino son de la Vigilia de la Asunción de Nuestra Señora, con rito simple y color morado.

Nuestra Señora del Consuelo

Ermita de San Esteban.—El Patronato de Nuestra Señora del Consuelo celebra solemne triduo en honor de la Santísima Virgen. Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde, a las ocho y media, exposición del Santísimo, rosario, proces del triduo, sermón por el R. P. José Amado, C. D., bendición y reserva.

La Soterraña

San Vicente.—El rosario en la Cripta de la Soterraña se reza a las ocho y media de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 12 de agosto de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 068.

Premiados con 2'50 los números 168; 268; 368; 468; 568; 668; 768; 868; 968.

Granja JUAN ANTONIO

MUÑANA

Se venden jsulas, conejos adultos y gazapos Gigante España.

SE VENDEN

dos motores Siemens, de un H. P., como nuevos. San Millán, 4, tercero. Avila.

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarro, post-gripe

GRAN HOTEL.

Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kms.).-1.º de julio a 30 septiembre

Censura Sanitaria núm. 3320.

Censura sanitaria núm.50

ñan al magnífico encierro al que acude todo el pueblo.

Podemos adelantar que ya son muchas las caras nuevas que se observan y a juzgar por las referencias que tenemos auguramos una tremenda afluencia de forasteros, que como siempre serán acogidos con el calor y cariño que saben poner en todos sus actos estos españoles llenos de hidalguía, y curtidors por el sol abrasador de nuestra Castilla.

Y ahora, Virgencita Serrana de Valsordo, rendido a tus plantas, con todo el fervor de mi corazón, yo te pido por ellos, y por mí.

Fortún Garcés.



EL JOVEN

JESUS SANCHEZ DIAZ

DEL BATALLÓN DE CRUCES NEGRAS

VOLUNTARIO DE LA DIVISION AZUL

Ha muerto por Dios y por España en el frente de Rusia

A LOS 23 AÑOS DE EDAD

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Esteban y doña Francisca; hermanos doña María, don Mariano, don Esteban, don José, don Valentín, don Angel y don Fernando; hermanos políticos don Aurelio Povedano y doña María Márquez; tios y demás familia.

Suplican a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios.

El funeral que se celebre mañana viernes, a las nueve, en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, será aplicado por su eterno descanso.

Avila 13 de agosto de 1942.

Por sendas de imperio

Hojas del block de un volutario JUSTIFICACION.... «Las musas se asustan con los rigores de Marte». Coronel Nicolás de Castro.

Madrid 14 de julio, 16 horas del año 1941. Estación Norte. El tren con estridente sonido y agudo silbido de coloso, arrastra los vagones pletóricos de voluntarios, mientras que el andén rebosando corazones, despide a la Patria con cálidas canciones y lágrimas en los ojos. Las notas sonoras de la Marcha Granadera se pierden a medida que nos alejamos de la estación y tan sólo nos arrulla el compás de la travesía meciéndonos en evocaciones de madre y de novia.

Pasan velozes los árboles, las montañas, las nubes, todo en dirección contraria a nuestro destino; confundidos de nuestra ambiciosa celeridad, escrutadora de novedades, ocultan su rubor en el humo y ambiente y se pierden en lontananza. Los últimos caseríos, sabor típico vasco y el postrero adios de las mujeres españolas nos acompañan hasta la frontera. Pausadamente, con la lentitud requerida por el momento, atravesamos la raya que confina nuestro Estado, a los acordes del Cara al Sol, y la emoción inunda nuestro ser. El color de la noche pone su tono en la estación francesa y a poco tiende su manto cubriendo el espacio. Alguna mortecina luz indirecta verdea la cara de un centinela germano dándole un aspecto severo. Los pasos marcados de otro cortan la calma nocturna con chillones ruidos arrancados al herir el pavimento.

Aquí la guerra se respira por todas partes; el Imperio de Marte posa sus límites en el contorno Galo y nos recibe en su seno. Un par de días en suelo vecino, atravesando sus campos y penetramos en Alemania. Cielo cubierto por el humo de la combustión fabril, actividad, entusiasmo, fe, todo exhala optimismo; los burgos enclavados en la ruta vuelcan su apiñada población en las lindes de la vía y nos saludan presos de entusiasmo; asomados a las ventanillas correspondemos a estas pruebas de cariño. Allí, los edificios rematados en tejados pinos sirven de marco a este cuadro, mientras la máquina continúa avanzando cortando el aire saturado de afecto sincero.

Atribamos en un paisaje alemán, dedicado a campamento militar y tras breves días de preparación pudo ofrecer nuestro general, al Caudillo de la nación que nos hospedaba, de un puñado de voluntarios, tropas que estaban dispuestas, asimilada la instrucción preliminar, a igualar en espíritu y valor al primer Ejército del mundo y emular a aquellos españoles al mando del Marqués de la Romana que tan alto dejaron el pabellón de España.

Un día, en salto gigante como transportados en la alfombra mágica de nuestros ardientes deseos, nos encontramos en Rusia, meta de la misión a cumplir. El cielo cambió con la latitud; era menos acogedor y la tierra más negra. Apriados por árboles que circundaban los caminos, muchos árboles, y los caminos en estado de abandono, comenzamos el Via-Crucis azul a través de la estepa.

El invierno nos sorprendió en la ruta y cernió sobre nosotros la lluvia que después se convirtió en nieve. Caía con gravedad, pero mucha, mucha nieve. Paisaje blanco por doquier, los árboles cuajados de un fruto nuevo y brillante, rendían sus ramas saludando al viajero; una alfombra original cubría la carretera y la caravana en marcha hacia el enemigo seguía recibiendo el tributo del cielo. Los caballos arrastrando los carromatos, cubriéndose de sudor que quedaba helado en su piel y daban aspecto monstruoso, complicando su morfología el denso vaho que salía de sus fauces y que les asemejaba

con máquinas de vapor. El «guripa» que ocupaba el pescante, sufría estóticamente estos efectos asomando entre la manta-capote su cara bañada en hielo. Las cejas, las pestañas, el bigote o la patilla todo era inmaculado; esta máscara de ancianidad quedaba deshecha con la tonadilla de una copia de la Patria salida del fondo de su alma alentada por un corazón que no rimaba con los 40 grados del ambiente. Sentido alegre de la vida pregonaba aquella canción y una vez más, bebiendo en fuentes castellanas de refraneros añejos, ponía un ibero la nota de optimismo frente a un tiempo cruel.

Cuando en mi infancia contemplaba la vertiente oriental de la Sierra de Gredos, desde el valle del Tietar cubierta de nieve, no podía sospechar que un paisaje similar al que se me ofrecía regalo, a mis pupilas, fuera mañana cortina que separara dos mundos y blanco sudario de camaradas en reposo eterno bajo el amparo de una Cruz, un casco y una inscripción.

El camino se iba acortando entre el enemigo y nuestro convoy. El calor de los corazones fundía la nieve. Parecía más despejado el horizonte y más expedita la faja que nos constreñía en su término.

El choque no se hizo esperar; amparados por el «general invierno» irrumpieron en masa una y otra vez contra nuestras líneas, semanas y meses, y la guarnición del Lago Ilmen y el río Wochov pasa a las páginas de nuestra historia. El pecho de aquellos héroes avanzadilla de España era el baluarte inexpugnable a las acometidas de los sicarios de Stalin, formando un bloque compacto al igual que estas murallas de granito avilesinas que nos contemplaban. Allí, se levantó una nueva demarcación entre dos civilizaciones, gracias al heroísmo espartano de

nuestros soldados que en varias ocasiones rubricaron su abnegación; y la bestialidad roja con actos tan salvajes como aquel de la Loma Intermedia de clavar a sus defensores con picos, sirvió para sublimar la gesta.

P. A. F.

España ha vuelto por rumbos de Imperio posesionada de su destino en lo Universal, jalando la ruta con promesas de luceros marcados sobre fondo invernal.

Unos no volverán; acudieron a la llamada del general Muñoz Grandes —cuando juramos fidelidad al Führer— quedando en signo perenne de nuestra participación en la reconstrucción de la nueva Europa. Otros aún luchan en las mismas trincheras y los más han retornado al suelo Patrio; pero todos, los de aquí y los de allí, pueden ser ejemplo y módulo del espíritu que guía a nuestro pueblo.

Las palabras de Séneca en su epístola XCVI le sirvió de yunque concentrando su esencia «Lucinio, vivir es milicia». Y por eso, estos muchachos abandonando lares y novias, comodidades y regalos, eligieron caminos ásperos, verticales, dando todo por el nombre de España, sabiendo despreciar olímpicamente la podrida quietud que hace de los hombres gallinas, objeto de público reproche.

Cuando la Paz renazca en Europa y las fronteras no sean valladares infranqueables, los españoles tenemos una deuda de honor. Un puñado de tierra de cada tumba de voluntarios debe ser traída a España para que sus compatriotas puedan venerarla mientras que en guardia permanente montan ellos la Eterna, en tierras extranjeras. Cayeron con frío en los huesos pero calor en el corazón, al grito de ¡Arriba España! ¡Presentes!

Los precios del trigo y productos inter-venidos por el Servicio Nacional del Trigo para la nueva campaña

Centeno
A 77 pesetas el quintal métrico en todas las provincias de España.

Esaña
A 54 pesetas el quintal métrico en todas las provincias de España.

Alpiste
A 120 pesetas el quintal métrico en todas las provincias de España.

Mijo, Panizo y Sorgo
A 61 pesetas el quintal métrico en todas las provincias de España.

Garbanzos
Garbanzos blancos.—Provincias andaluzas y extremeñas: De menos de 50 granos en onza, 227; de 50 a 59 granos en onza, 190; de 60 a 80 granos en onza, 177; de más de 80 granos en onza, 130.

Resto de las provincias de España: De menos de 45 granos en onza, 257; de 45 a 50 granos en onza, 227; de 51 a 58 granos en onza, 190; de 59 a 80 granos en onza, 177; de más de 80 granos en onza y partidos, 140; tipos especiales de menos de 40 granos en onza en la provincia de Avila, 287.

Garbanzos mulatos.—Provincias andaluzas y extremeñas: Hasta 70 granos en onza, 175; de 70 granos en onza a 80, 142; de más de 80 granos en onza y partidos, 132.

Provincia de Salamanca: Tipo Pedrosillanos, 180.

Garbanzos negros.—En toda España, 77

Se venden norias nuevas del número 2, marco de hierro, chapa galvanizada, Angel de Andrés (guarnicionero), en Arévalo.

Nota.—En las zonas típicas, como Fuentesauco y análogo, se podrán aumentar los anteriores precios en veinte pesetas por quintal métrico.

Judías
Andalucía.—Granada: Largas de la Vega, 2,17 pesetas kilo; Sierra y Alpujarra, 2; Cortas, 1,70.

Resto de Andalucía: Finas blancas, 2,17 pesetas kilo; corrientes, 1,92; Carillas, 1,70.
Extremadura.—Badajoz y Cáceres: Blancas, 2,22 pesetas kilo; amarillas y pintas, 1,92; Carillas, 1,72.
Castilla la Vieja y León.—Avila: Pijos, 1,90 pesetas kilo; Carillas, 1,70; moradas y cortas, 2,60; Riojana y Pinet, 2,35; asturianas, 2,27; planchadas, 2,22.

Segovia: Tipos del Barco, 2,32 pesetas kilo.
Burgos: Blancas finas, 2,22 pesetas kilo; jaspeadas y cortas, 2,50.

Valladolid, Palencia, Soria, Zamora, Salamanca y Logroño: Blancas, 2,22 pesetas kilo; Soria encarnadas, 2,22; pintas, 1,90.

León: Blanca de riñón y canaria, 2,22 pesetas kilo; Pinta garbanzada corriente, 1,90.

Galicia.—Todas las provincias: Riñón, 2,15 pesetas kilo; Restantes clases, 1,80.

Asturias y Santander.—Selecta, 2,22 pesetas kilo; Intermedia, 2; Corriente, 1,82.

Vascongadas.—Alava, Guipúzcoa y Vizcaya; Tolosana, 2,22 pesetas kilo; Jaspeada y roja de Guernica, 2; Blanca corriente, 1,82.

Aragón.—Huesca: Boliches, 2,17 pesetas kilo; Pinta, 2; Blanco común, 1,82.

Zaragoza y Teruel: Blanca fina, 2,22 pesetas kilo; Encarnada y pinta, 1,92; Común, 1,82.

Castilla la Nueva.—Madrid, Toledo, Ciudad Real, Cuenca y Guadalajara: Blancas, 2,17 pesetas kilo; Pintas, 1,87.

Cataluña.—Girona, Barcelona y Tarragona; Llobregat corriente, 1,92 pesetas kilo; Llobregat fina y Vallés, 2,17.

Lérid: Farta, 2,17 pesetas kilo.
Levante.—Castellón de la Plana, Valencia, Alicante, Murcia y Albacete: Pinet, 2,17 pesetas kilo; Monquill, 2,72.

Baleares.—Blancas, 1,90 pesetas kilo.

Lentejas
Provincias de Avila, Granada, Segovia, Salamanca, Valladolid y Zamora, 1,68 pesetas kilo; Restantes provincias de España, 1,80; Lentejas tipo Riaño, de la provincia de León, 2,20.

Estos precios se entienden en almacén del Servicio Nacional del Trigo, para mercancía sana, seca y limpia y sin desinfectar.

Algarrobas
A 105 pesetas el quintal métrico en todas las provincias de España.

Altramuces
A 58 pesetas el quintal métrico en todas las provincias de España.

Habas
En todas las provincias de España: Pequeñas, 125 pesetas quintal métrico; Mazaganas, 132; Tarragonas, 137.

Sánchez Prieto MEDICO
Piel-Venéreas-Sifilis

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELÉCTRICAS;
Rodríguez y Sáez
CESTEROS núm. 3
Mecánicos competentes



Camión, 4.500.
Turismos, 5.000 pesetas
1.300 GASOGENOS LUMA
circulan en España. Descuento importante a revendedores.
Comisiones especiales a chóferes, «LUMA». Apartado 66. San Sebastián

LA INDIA CONTRA INGLATERRA

Siguen los disturbios y las manifestaciones y se producen más muertos y heridos

NUEVA DELHI, 12.—Un comunicado oficial anuncia que la situación se agravó en las primeras horas de la jornada última, a consecuencia de manifestaciones de los obreros indios de las hilaturas. El Ayuntamiento ha resultado con graves daños y parcialmente destruido por el fuego. También fué incendiada la oficina del Registro de impuestos y contribuciones. En varias ocasiones, la Policía y fuerzas militares hubieron de abrir fuego para defenderse de la muchedumbre. Un subinspector de la Policía musulmana ha resultado muerto en los disturbios. Se han efectuado numerosas detenciones entre los obreros de las hilaturas y los estudiantes. Se ha dado el toque de silencio en toda la ciudad, y han sido prohibidas las reuniones de más de cinco personas. Han llegado importantes refuerzos militares que patrullan por la ciudad.

El Gobierno central suspende a tres Consejos de distrito y a doce locales

BOMBAY, 12.—El Gobierno de las provincias centrales ha suspendido por seis meses a los consejos de distrito de Raipur, Bilaspur y Betul, y a cerca de una docena de consejos locales. En opinión del Gobierno estos organismos parecían utilizar sus miembros y funcionarios en actividades perjudiciales para la seguridad del Estado y el mantenimiento del orden público. Las facultades de estos organismos serán transferidas a subcomisarios de dichos distritos. En Moradabad resultaron tres personas muertas y una herida de disparos hechos por la policía sobre la multitud, que la

atacó arrojándole ladrillos. En Lucknow se han desarrollado varios incidentes en uno de los barrios y en el camino de la estación. Los estudiantes después de haber sido disueltos por la policía saquearon dos oficinas de Correos. Un coche perteneciente a un oficial británico fué apedreado. Las autoridades han tomado las precauciones obligadas y las tropas están dispuestas a actuar.—EFE.

Como los «lathis» no intimidan, la Policía dispara.—Más detenidos

BOMBAY, 12.—Los manifestantes intentaron establecer un piquete de huelga en la estación de Matunga, con el fin de impedir a los obreros que se incorporasen al trabajo, pero dicho piquete se dispersó a la llegada de la tropa. En la noche última fueron detenidas cincuenta personas por haber desobedecido la orden de silencio. Esta mañana, en Ahmedabad, la Policía disparó contra un grupo que no obedeció la orden de dispersión. Fueron lanzadas piedras contra la Policía, pero no hubo heridos. En el distrito de Thana, en Bessen, resultó una persona muerta y ocho heridas cuando la Policía

disparó contra la muchedumbre, que se manifestaba hostil ante los edificios gubernamentales. A pesar de haber sido utilizados los «lathis», los manifestantes no se disolvieron, resultando heridos tres policías a consecuencia de pedradas. La Policía tuvo, para establecer el orden, que abrir fuego contra la masa.—EFE.

BOMBAY, 12.—La Policía abrió dos veces el fuego, en la tarde pasada, sobre la muchedumbre excitada del barrio Norte de Bombay. En Matunga ha habido un herido. En Laibaug resultó muerta una persona; otras varias fueron detenidas. Después del toque de silencio no se ha registrado ningún incidente. En la actualidad reina la calma.—EFE.

Varios agentes heridos en Karach

KARACHI, 12.—Cuarenta y dos personas han resultado heridas a consecuencia de una carga de «lathis», efectuada para disolver a una masa que apedreó a los policías cuando éstos trataban de impedir una manifestación de estudiantes, cerca del Hospital civil. Varios agentes resultaron heridos por las piedras.—EFE.

Dos mil manifestantes intentan forzar la puerta del Gobierno en Patna.—Seis puestos de Policía asaltados.—Un nuevo jefe indio, detenido

BOMBAY, 12.—Dos mil personas se han manifestado ante el edificio de la secretaría del Gobierno en Patna. La muchedumbre intentó forzar las verjas de la puerta de entrada. La Policía montada cargó dos

veces sobre los manifestantes; luego disparó varias salvas. Se señalan cinco personas muertas y numerosos heridos. Un policía resultó también muerto.

En Pouch, los manifestantes asaltaron seis puestos de Policía y destruyeron el mobiliario. Los autobuses fueron apedreados.

El jefe adjunto de la Asamblea Central del Congreso en la provincia de Madrás ha sido detenido.—EFE.

LA SORDERA

se corrige con nuestro modernísimo Vibrador Eléctrico, sin pilas, enchufable a la corriente. Dirigirse: Hernán (Estudios Ortopédicos «Sección Sordera»), Balmes, 104.—Barcelona Aprobado Censura Sanitaria n.º 2001



No lo descuide.

—Usted debe darse cuenta de la importancia que tiene conservar sano el estómago: Si ese exceso de ácido que empieza a notar lo calma momentáneamente en vez de evitar que se reproduzca, estará cada día peor, y llegará a tener el temido dolor de estómago y seguramente terminará en úlcera.

Usted debe tomar el

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

CONSIGA UN BUEN EMPLEO
bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo, nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pidan ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones

ATECO Apartado 1043 MADRID

Llega a nosotros la triste nueva de la muerte gloriosa del joven voluntario abulense en la División Azul, Jesús Sánchez Díaz, de cuyo ardiente patriotismo, arrojo y valentía sabíamos ya por sus actuaciones en nuestra Guerra de Cruzada, voluntario también en las campañas del sur de la Provincia con las milicias de la primera hora, formando parte más tarde del Batallón «Cruces Negras», actuando en primera línea en varias de las campañas de liberación nacional.

Su convicción religiosa y su amor a la Patria le indujeron a inscribirse como voluntario en las filas de nuestra División Azul para tomar parte activa de nuevo en la lucha contra el Comunismo ateo, enemigo de España. Y allá en tierras extrañas al amado suelo que le vio nacer derramó su generosa sangre para la redención de un desconocido prójimo, que tal vez en día no lejano reconocerá y agradecerá el sacrificio de tantas vidas inmoladas para el común beneficio de los grandes pueblos hoy encontrados en lucha terrible, una vez que sea establecido ese nuevo orden de paz anhelado.

Este consuelo de un destino superior para el hijo dado a la gran causa que nuestra División Azul defende en las tierras de Rusia, es el mejor de los que podemos ofrecer a los padres del Caído glorioso al hacernos cooperar a su profundo pesar.

Que Dios le tenga en su gloria.

Don Fernando Tomé, supende la consulta hasta el día 24.

Las fiestas en San Esteban

Con motivo de los cultos tributados a la Santísima Virgen del Consuelo, mañana a las doce, repicarán las campanas y se dispararán cohetes y voladores, recorriendo la población el tambor y dulzaina del país. Por la tarde, al terminar el ejercicio del triduo, se quemará una bonita colección de fuegos artificiales preparados por la viuda del pirótecnico que fué de esta ciudad don Arturo Esteban.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phillis
CASA GUERRAS
Plaza Santa Teresa, 14
Teléfono 257

Programa de festejos

Hemos recibido el programa de festejos que Cebreros celebra a partir de mañana en honor de la Santísima Virgen de Valsordo, patrona de la Villa, remitido por la Imprenta de Emilio Martín, que ha tenido un verdadero acierto en la confección y presentación artística del folleto en cuya portada luce admirable un precioso dibujo a pluma de la imagen de la Santísima Virgen.

En la imprenta de este periódico se encuentran a disposición de quien acredite ser su dueño, los cupones de una cartilla de racionamiento hallados en la vía pública por don Felipe Píera.

SE VENDE la casa número 9 de la calle Duque de Alba. Para tratar en San Jerónimo 1.

EL DIARIO DE AVILA

Inspección Provincial de Trabajo de Avila

Esta Inspección recuerda a empresarios y productores que el próximo sábado, día 15 del actual, festividad de la Asunción de la Virgen, es fiesta equiparada a domingo a efectos de trabajo, *abonable y recuperable*, a razón de una hora diaria en los días laborables inmediatamente siguientes; todo ello de acuerdo con el calendario oficial de fiestas aprobado por la Delegación de Trabajo.

Los obreros que por pertenecer a industrias exceptuadas en el Reglamento para aplicación de la Ley de Descanso Dominical, hayan de trabajar en el día festivo señalado anteriormente, no disfrutarán del descanso de compensación; pero gozarán de una hora libre en la forma establecida en el artículo 6 de la Ley de 13 de Julio de 1940, para el cumplimiento de sus deberes religiosos.

Por coincidir dos días de fiesta seguidos, y de acuerdo con el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, los establecimientos del ramo de la Alimentación (ultramarcos, etc.) y las Peluquerías, abrirán en la festividad mencionada en las horas comprendidas entre las nueve y doce.

El inspector jefe, *Francisco Jesús G. del Corral*.

SE RUEGA a quien se haya encontrado un imperdible forma de mariposa con piedras moradas lo entregue en el Hotel Roma, donde se gratificará.

De la Alcaldía

Abastecimiento de aguas

Después de las medidas tomadas para evitar el gasto del agua inútilmente, este servicio pone en conocimiento del público en general que a partir del martes, día 18 del corriente mes, no se cortará el agua de cuatro a nueve de la tarde, continuando el corte de doce de la noche a seis y media de la madrugada.

Seguirán en vigor las medidas de restricción adoptadas de acuerdo con la Jefatura provincial de Industria para aquellos que tienen huertas y jardines, los que no podrán utilizar el agua más que para usos domésticos con el cupo que se les tiene asignado.

Con su proceder en este sentido y el de todo el vecindario al más acaudalado consumo del agua, se irá al restablecimiento de una normalidad en la que, interesados todos, debemos poner una compenetrada actuación recíproca en deberes incluso de vigilancia.

El concejal delegado.

SEÑORA VIUDA con práctica de costura, desea acompañar señora o niños, sin pretensiones.
Razón, Duque de Alba, 26.

Dr. S. León

DIRECTOR POR OPOSICIÓN DEL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO PULMON Y CORAZON
Consulta de once a una.
Generalísimo Franco, 18

SE VENDEN dos casas independientes con jardín y corrales, gallinero. Capitán Peñas, núm. 3.

El director general de Correos y Telecomunicación en Avila

Ya publicamos ayer la noticia de su llegada a Avila. Completamos hoy la información diciendo que el señor Gazapo hizo una visita oficial al edificio de Correos y Telégrafos, siendo cumplimentado por el administrador principal de Correos y el jefe de esta central telegráfica y todos los funcionarios de las mismas; quedando gratamente impresionado por el buen orden y admirable justicia en todos los servicios postales y telegráficos.

La distinguida señora del director general fué obsequiada por el personal de los mismos con espiéndido ramo de flores y con las exquisitas yemas de Santa Teresa.

Después de visitar nuestro primer templo —del que hizo cumplidísimo elogio— contempló rapidísimamente el palacio del Rey Niño, no haciendo manifestación alguna de si en ese lugar se construirá la proyectada casa de Correos y Telégrafos.

VENDO lavabos tocadores, baratos. Ajates, 44.

Servicio Español del Magisterio

Se pone en conocimiento de todas las afiliadas a este S. E. M., que sean militantes o adheridas al Partido, y que tengan menos de treinta y cinco años de edad, que existe una plaza reservada a esta provincia en el Albergue del S. E. M. en San Sebastián.

Los gastos de alojamiento son por cuenta del Servicio y el plazo de solicitud termina el próximo día 17. Pueden avisar a este S. E. M. mediante telegrama las maestras que deseen asistir.

Estarán provistas de uniforme reglamentario del Partido y falda blanca.

El jefe provincial del S. E. M.

Registro Civil

Día 12 de agosto.
Matrimonio: Santiago Arroyo Gómez con Severina Robledo Martín, en San Pedro.

Nacimiento: Josefina Martín de Juan (Martín Carramolino, 22.)
Día 13.

Nacimiento: Jesús Sánchez Sánchez Díaz (Plaza de San Nicolás 22).

Defunciones: Francisco Medianeira Robledo, de 35 años (Empedrada 4, Hospital Provincial); Bernardo Fasraces Noya, de un año (Empedrada 4, Hospital Provincial).

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Sección Femenina

Todas las enfermeras de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. que por estar ausentes (Movilizadas en la División Azul o haciendo algún curso Nacional, Escuela Central de Mandos, instructoras sanitarias, etc.) no han podido solicitar el cambio de diploma y carnet provisional por el definitivo en la forma indicada, lo harán en el plazo de diez días a partir de la fecha de incorporación a su provincia quedando fuera del Cuerpo de Enfermeras la camarada que no se haya presentado a canjear el título.

La delegada de la Sección Femenina de Palencia en Avila

Hoy ha pasado el día en nuestra ciudad la delegada provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Palencia, camarada Isabel Reinos Estébanez.

Acompañada de la jefe del Departamento provincial de Personal de

DE SOCIEDAD

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista recibió el martes las aguas bautismales la recién nacida, hija de nuestro querido amigo, el comandante profesor de la Academia de Intendencia, don Angel Guerras Garrido, y de su distinguida esposa, doña Rafaela Gállego.

Administró el Sacramento el virtuoso sacerdote don Gregorio Coronado imponiendo a la nueva cristiana los nombres de María Sonsoles.

La pila bautismal, en la cual un día se bautizó a nuestra inclita palana, Teresa de Jesús, se hallaba artísticamente adornada con flores.

Fueron padrinos el capitán profesor de la Academia de Intendencia, don Arturo Muñoz Jiménez y la distinguida señora doña Amalia García de Jalón, esposa del pundonoso jefe del Regimiento de Guerra Química.

Una vez concluida la ceremonia religiosa, los numerosos y distinguidos invitados fueron delicadamente obsequiados en el domicilio de los padres.

Reciban los señores de Guerras nuestra cordial enhorabuena.

Poseción

Ha tomado posesión del cargo de auxiliar de oficina del Cuerpo General de Policía de la Dirección General de Seguridad, en esta Comisaría de Avila, la distinguida y simpática señorita Sara María Teresa Arroyo González. Enhorabuena.

Viajeros

Han llegado: —Del balneario de Ledesma la distinguida esposa del señor teniente coronel, primer jefe de la comandancia de la Guardia Civil de Avila, don Ramón Rodríguez Fariols.

—De Madrid, doña Teresa Monares, viuda de Fernández, y el industrial, don Antonio Montero.

—De Zamora, don Manuel Clará, doctor ortopédico.

—De Comillas y Zumaya, el consiliario de la Asociación Católica de Padres de Familia, don Luciano Curiel.

Misas

Las misas que se celebren mañana viernes a las nueve, nueve y media y diez en la parroquia de San Vicente, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de don José María Erenas (q. e. p. d.)

El día 15 darán comienzo las misas gregorianas por dicho señor a las diez en citada parroquia.

Aniversario

Esta mañana se han celebrado sufragios en la iglesia Parroquial de San Juan Bautista por el alma de don Juan Delgado y Sánchez de Castilla con motivo de cumplirse aniversario de su fallecimiento.

A su familia renovamos nuestro sentimiento en esta fecha.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

Se recuerda a los hermanos en general que el día 15 del corriente se conmemora la fecha de la solemne coronación canónica de la Santísima Virgen de Sonsoles, por cuyo motivo tendrá lugar en su Santuario una función religiosa como en años anteriores a las siete y media de la tarde, rogándoles su asistencia.

El Secretario.

¡EMPRESARIO!

La sanción de recargo por demora en el Régimen de Subsidios Familiares encierra una sanción moral de incumplimiento, que no debes consentir.

La Sección Femenina de Avila, camarada Conchita González Vieores, visitó los principales monumentos y notabilidades de nuestra ciudad que quedó complacidísima.

Un enorme convoy británico, protegido por la flota inglesa meridional, intenta desde hace vario días pasar el Mediterráneo oriental En su persecución actúa un "enjambre" de submarinos y aviones del Eje

LA SITUACION BELICA

EL HUNDIMIENTO DEL FAMOSO y viejo portaaviones «Eagle» no es—según Berlín—un hecho aislado como algunos creían. Está íntimamente relacionado con la presencia en aguas del Mediterráneo occidental —el que mira a nuestras costas—de un gigantesco convoy británico, salido de la plaza gibraltareña, importantísimo todo él, pues va protegido extraordinariamente. Conste que le acompañan las unidades más poderosas de la Escuadra Mediterránea. Dice Alemania con relación a este asunto que el hecho de que los ingleses realicen tan gran esfuerzo para enviar el convoy al Mediterráneo oriental demuestra que la posición británica en aquellas aguas está sumamente amenazada.

Al parecer este torpedeamiento se produjo en las primeras horas del viaje en zona custodiada por la flota de sumergibles de Alemania. De aquí el júbilo de los círculos navales alemanes que dan una importancia grande a este primer éxito. No sabemos si la fuerza protectora estaba constituida por más de un portaaviones. Si no iba más que el hundido, desgraciadísima va a ser la suerte del magno convoy. Anotemos que el Führer ha concedido la Cruz de Caballero de Hierro al teniente de navío Rosebaum que fué el que hundió el barco. Circunstancia curiosa es que el experto marino era la primera vez que operaba en nuestro mar; pues antes lo había hecho en el mar del Norte y en el Atlántico, con el éxito de hundir seis barcos enemigos con 45.000 toneladas de registro bruto. Hay un trasiego de sumergibles germanos de unos mares a otros. Los novisimos submarinos que han salido de los astilleros del mar Báltico han sido destinados a la zona atlántica, zona, donde—por su extensión enorme—el minúsculo barco opera con relativa facilidad; cosa que no ocurre en la estrechísima del Mediterráneo. En esta región la caza es sumamente peligrosa, a cada paso se encuentran con barcos antisubmarinos enemigos que estorban cuanto

La catástrofe se produjo con gran rapidez. Pocos minutos después de la explosión de los torpedos el portaaviones, envuelto en llamas, desapareció de la superficie del mar. Debido a esta circunstancia, escasos aviones de los que conducía el «Eagle» pudieron levantar el vuelo, razón por la que la mayoría de aquellos se hundieron con el barco.

LONDRES CONFIRMA LA PÉRDIDA del «Eagle». Qué ansiedad habría en la Gran Bretaña por la suerte del barco y sus tripulantes, que, a pesar de rogar el Gobierno a la prensa no adelantase la noticia, un periódico hizo caso omiso de las sugerencias gubernamentales y lanzó la información al público. El Almirantazgo, después de la consabida lamentación por la pérdida del gran navío, dice:

En sufragio de don Tomás Martín García, combatiente de la DIVISION AZUL

Esta mañana se ha celebrado solemne funeral en la iglesia de la Santa por el alma del caballero glorioso combatiente de la División Azul, don Tomás Martín García, muerto a consecuencia de heridas recibidas en los campos de Rusia, donde fué doblemente condecorado; funeral que le dedican sus jefes y compañeros del Banco Hispano Americano al que él perteneció.

Ofició el funeral el Prior del Convento R. P. Alberto de la Virgen del Carmen asistido por los padres José Amado y Miguel Rodríguez. En el centro fué levantado severo catafalco.

Al acto asistieron los compañeros todos de dicha Sucursal del Banco Hispano Americano con su director don Fernando del Castillo Isarch, y el anterior director del mismo don Luis Albendea Rivas, que con este motivo llegó expresamente de Madrid, así como varios compañeros del finado combatiente de la División Azul y numerosas personas.

Dios haya acogido en su santo Seno el alma del malogrado joven. Descanse en paz.

pueden su labor. Los veteranos—no importa para el caso que dicho teniente tenga sólo 29 años, pues ingresó en el Arma el año de 1935—han ido al sitio cumbre de las dificultades marítimas. Bien ha empezado el bravo marino. Por donde otros terminan. Cuantas veces ocurre esto en la vida. El talento que Dios le concedió, su laboriosidad su bravura, alguna circunstancia que le puso al margen del éxito y que su habilidad aprovechó... Seguramente todo contribuyó a hacer ese servicio a su patria.

COMO SE PRODUJO EL HUNDIMIENTO según Roma. El periódico «Piccolo» publica una información según la cual el portaaviones «Eagle» se hundió envuelto en llamas.

Dice el diario que inmediatamente después que el barco fué alcanzado por cuatro torpedos, lanzados por un submarino alemán, se escoró fuertemente y comenzó a hundirse. Otras unidades del convoy se aproximaron al portaaviones con la intención de prestarle auxilio, pero en ese preciso momento se produjo el incendio a bordo, por lo que ninguno de los barcos pudo arriesgarse a ponerse al costado del buque torpedeado. Por tanto, el único auxilio que pudieron prestar fué recoger a los miembros de la tripulación del «Eagle» que se habían arrojado al agua.

La catástrofe se produjo con gran rapidez. Pocos minutos después de la explosión de los torpedos el portaaviones, envuelto en llamas, desapareció de la superficie del mar. Debido a esta circunstancia, escasos aviones de los que conducía el «Eagle» pudieron levantar el vuelo, razón por la que la mayoría de aquellos se hundieron con el barco.

LONDRES CONFIRMA LA PÉRDIDA del «Eagle». Qué ansiedad habría en la Gran Bretaña por la suerte del barco y sus tripulantes, que, a pesar de rogar el Gobierno a la prensa no adelantase la noticia, un periódico hizo caso omiso de las sugerencias gubernamentales y lanzó la información al público. El Almirantazgo, después de la consabida lamentación por la pérdida del gran navío, dice:

«Según informaciones recibidas hasta ahora, el número de supervivientes del navío de Su Majestad «Eagle» es actualmente de 930, entre ellos el capitán Mackintosh, 67 oficiales y 862 marineros».

Y para consolar a la gente manifestaba que, por lo menos, un submarino enemigo ha sido hundido. Menguado consuelo dirán para sí los marinos ingleses y los parientes de las víctimas. ¡Comparar la pérdida de un espléndido barco de 22.600 toneladas con uno de 1.000! Aquel albergaría una población flotante numerosísima y éste el máximo de 45 hombres. El portaaviones casi un año en construirse, y esto trabajándose a marcha de express y el sumergible en doce horas. (Así se labora en el momento actual).

Consuelos humanos que no llegan nunca a consolar de verdad; no trascienden de la superficie. Más arriba está el verdadero consuelo. El que no le busque, desconsolado quedará. Para terminar diré que tras el convoy van desde el martes por la tarde, un «enjambre» de submarinos de Mussolini, de Hitler junto con los aviones de ambos. Está el pleito en el período resolutivo de la sentencia.

SILMA S. A.
(SUCURSAL)
ALMACEN DE CARBONES
SE SIRVE A DOMICILIO
SAN JUAN DE LA CRUZ, 17